

les plans d'eau truites bénéficient... prélèvement maximum autorisé... les teignes et asticots en plastr... de truites

LAGUÉPIE

Nadine et Daniel Mercadier, un couple dévoué à la pétanque

À Laguépie, un couple s'est peut-être formé autour d'une partie de pétanque. Quoi qu'il en soit, tous les deux baignent dedans depuis des années. Nadine Mercadier est la trésorière de la Pétanque guépienne depuis 1976, succédant à M. Krouto. Réélue depuis, elle tient les cordons de la bourse du club avec un dévouement permanent. En plus de son rôle de trésorière, elle s'investit totalement dans les lotos, la buvette, les repas qu'elle cuisine parfois ; enfin, tout ce qui fait vivre un club. Daniel Mercadier, lui, a pris sa licence à l'âge de 14 ans, il y a cinquante-quatre ans. Comme joueur, il a écumé les concours de la région avec des succès certains. En 1983, il devient arbitre départemental, et en 2010, arbitre régional. En 2011, avec le brevet fédéral

deuxième degré, il prend de nouvelles responsabilités à la région, comme formateur FFP JP. Il est responsable bénévole de l'équipe technique région Occitanie. Avec ce nouveau rôle de responsable de délégation Midi-Pyrénées, il obtient de remarquables résultats avec les jeunes. Il se souvient d'une fameuse année : « En 2016, à Varennes-sur-Allier (03), les juniors de Montpezat-de-Quercy ont été champions de France triplette ; idem avec les minimes d'une équipe de Haute-Garonne ; les Aveyronnais étaient, eux, vice-champions. La délégation Midi-Pyrénées a été la meilleure nationale au niveau des jeunes cette année-là. »

On le voit, pour ce couple, la pétanque représente beaucoup. À noter que Nadine, dans la



La Pétanque guépienne peut compter sur Nadine et Daniel Mercadier./Photo DDM, JCD
catégorie bénévoles, a été choisie comme représentante pour le Tarn-et-Garonne aux trophées des sports de « La Dépêche du Midi ». Les pétanqueurs vont voter pour elle, sans aucun doute.